ティラワ経済特別区」など見学



近未来技術研究会の視察団 = ヤンゴン市内

11 11

MJTDの朝礼の様子も視察

「ティラワ工業団地」の開発地前

づくマーケットや寺院を 区を訪れ、 視察。その後ヤンゴンに

の開発を手掛けている現特別区を視察。 工業団地 環境に関するレクチャー和氏から現地情報や投資 資アドバイザー の牛腸純の現地事務所に行き、投 を受けた。

置。ティラワ港(河川港) 東に22*『ほどの場所に位同区はヤンゴンから南

解説した。 団地の開発状況について 井崇史社長が特区や工業 ント」(MJTD)の梁 ィラワ・ディベロップメ

マ 職員であり、同幼稚園の幼稚園」を訪問。元国連運営する「KHAYAY ン市内に戻り、日本人が 視察終了後は、

適用しており、 取り入れられている。 全て日本語でおこな プレゼンや事務連絡など 用しており、朝礼では社内公用語に日本語を 日本のラジオ体操も

現地進出の可能性を探る

国した。 日本時間で5日早朝に帰 市内の寺院等を見学し、 行は、午後ヤンゴン

ら約774"離れたパゴー管ら約704"離れたパゴー管と出発した。2日の現地 行は1日に成田空港 生活文化が息

業の進出が進みつつあるミャンマーで、 ンマーで初の経済特区となる「ティラワ経済特別区」などを視察。 翌3日はまずジェトロ 所属メンバーら17人が参加し、 現地ビジネスの可能性を探った。

ヤンマー・ジャパン・テ地政府との合弁企業「ミ 日系企 を受け、MJT から日本側への協力要請

> マーの魅力」をテー り住んで分かったミヤ 経営者の岩崎亨氏が「

くに、

れ、ミャンマービジネス企業概要について説明さ

ルマネー ジャー

からは、

同社の小林政彦ゼネラ

の状況や社員教育等につ

た。 いて意見交換をおこなっ

の販売を始めた。 2400ヘクタール。 スA(396ヘクタール)のうち今年5月からクラ 開発をスター ム500分に相当する 総開発面積は東京ド · Dを設立。 トしてい

よって設立されたミャン年に100%日系資本に て語った。 ヤンマーDCR」 CR)を視察。 ェア開発をおこなう「ミ 自身の体験談などについ 最終日となる4日目に ヤンゴンでソフトウ 初の日系IT企 同社は8D

馴染みやすい国。これか日本人にとっても比較的性があると感じた。また らの経済発展によります にはまだまだ大きな可能 る」と視察の感想を語っ ます大きな期 参加者は「 ミャ ンマー 待がで

セイン大統領

トシステムズ社長)は、

1~5日にかけて今後の経済成長が期待される

相模原商工会議所工業部会・近未来技術研究会(西澤勇司会長=

マーケットで雑貨の品質を見る参加者

相模原商工会議所

がながわ経済新聞社 代表:千葉龍太

相模原市中央区中央3-12-3 TEL: 042 (851) 2021 FAX: 042 (851) 3532 プリントしてご自由に

かながわ経済新聞

〒252-0239

お読み下さい。

工業部会発行



ミャンマーの魅力について語る岩崎亨氏

美しい時代へ---東急グループ

Town Value-up Management

街の新たな価値創造をめざして

街並の美観向上

定住人口の増加

Town Value-up Management

来街者の増加

資産価値の向上

